

Cali, junio 3 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

► [Autorizan salida de EPS Salud Bolívar](#)

► [OMS pide veto urgente al tabaco](#)

[Google News](#)

■ Operativos en Comuna 3

## Sostenibilidad ambiental de San Antonio, una prioridad



Foto: Alcaldía de Cali

MEDIO AMBIENTE

Martes 3 de Junio, 2025

Con el fin de prevenir afectaciones ambientales en la comuna 3 de Cali, el Dagma, a través de la estrategia "Distrito más Verde" se tomó el barrio de San Antonio donde realizó cuatro cierres y 24 actas de visitas.

El personal del Dagma realizó 34 intervenciones ambientales en San Antonio, atendiendo catorce solicitudes ciudadanas por afectaciones de ruido.

Previo a estos operativos de control, el Dagma realizó intervenciones de información, educación y comunicación, en todas las comunas de Cali.

El despacho ambiental indicó que los operativos se extenderán zonas industriales, de salud, corredores gastronómicos y de rumba.

El balance del operativo incluyó el cierre de cuatro establecimientos, por parte de la Policía Metropolitana, decomiso de licor por parte de la Secretaría de Salud, la verificación de documentos de funcionamiento por parte de la Secretaría de Seguridad y Justicia, al igual que 34 intervenciones en establecimientos de comercio, por parte por parte del Dagma.



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Kepa Amuchástegui, actor de Betty la fea, falleció a los 84 años](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Prepárese: más de 60 barrios de Cali y municipios vecinos tendrán corte de agua este 1 de junio](#)

## Las visitas

El subdirector de Gestión de Calidad Ambiental del Dagma, Diego Fernando Benavides, explicó que la autoridad ambiental, en el marco de su estrategia “Distrito más verde”, a través de los grupos operativos y el acompañamiento de la Policía Metropolitana, las secretarías de Salud y Seguridad y Justicia visitaron los establecimientos de comercio del sector gastronómico y cultural de San Antonio.

El funcionario explicó que como resultado de estas visitas, la autoridad ambiental elaboró actas de visita técnica para el inicio de seguimiento a posibles infractores por afectaciones ambientales a 24 establecimientos de comercio por disposición inadecuada de residuos sólidos y afectación a la calidad acústica, priorizando aquellos de donde se han recibido solicitudes de la comunidad.

Adicional a esto, se realizaron labores de educación y cultura ambiental desarrollando actividades de orientación y aclaraciones técnicas en diez establecimientos de comercio.

Benavides dijo que *“realizamos más de 34 visitas de inspección, vigilancia y control a los diferentes establecimientos del sector de San Antonio, donde identificamos dinámicas relacionadas con el indebido manejo de residuos sólidos, generación de ruido y otros asuntos relacionados con competencias de las secretarías de Seguridad y Justicia y Salud. En estas, logramos identificar que cuatro establecimientos de comercio incumplían con los documentos de ley por eso fueron cerrados”*.

## A reportar

Así mismo, invitó a la ciudadanía a seguir reportando a posibles infracciones ambientales, a través del correo [contactenos@cali.gov.co](mailto:contactenos@cali.gov.co), enfatizando que *“para recuperar a Cali, necesitamos de todos los caleños, queremos seguir yendo a sus comunas y que sigan contactándonos. Esta estrategia, de Distrito más Verde, vamos a llevarla a todos los rincones de Cali, con la finalidad de mitigar todos estos impactos ambientales que hoy perturban a las comunidades”*.

Por su parte, Lina Marcela Botía Muñoz, subdirectora de Ecosistemas y Umata, señaló que hacer de Cali una ciudad más verde y sostenible es una tarea que debemos realizar entre todos.

En ese sentido, el equipo de Gobernanza y Cultura Ambiental estará acompañando los operativos de inspección, vigilancia y control, con labores de sensibilización y educación ambiental, incentivando a que incorporemos en nuestras actividades diarias, prácticas ambientales sostenibles respetuosas con la naturaleza.

Con la estrategia “Distrito más Verde”, el Dagma, como autoridad ambiental de la ciudad, busca brindar soluciones integrales a problemas ambientales de las comunidades, a través actividades de inspección, vigilancia, control y educación ambiental a través de intervenciones en territorio.

Se promueven comportamientos ambientalmente responsables e implementando medidas correctivas a posibles infractores, con miras a generar procesos de sostenibilidad y de cuidado del medio ambiente en Santiago de Cali.

En lo corrido del año, el grupo de Acústica Ambiental ha atendido 445 solicitudes de la comunidad, realizado 270 visitas a establecimientos de comercio por posibles impactos por ruido, impuesto 25 medidas preventivas e

identificado 7 incumplimientos donde, gracias al apoyo de la Policía Metropolitana, se realizó el respectivo cierre.

En cuanto a labores de educación, se han realizado ocho jornadas de formación ambiental, capacitado a 143 posibles infractores.

Por otro lado, el grupo de Gestión Integral de Residuos Sólidos ha atendido 475 solicitudes de la comunidad este año, realizado 461 visitas a diferentes actores generadores y gestores de residuos sólidos y logrando vincular 83 generadores a prácticas de manejo eficiente de residuos sólidos.



Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...  
Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS



### Jóvenes revisan futuro ambiental del Valle

Por lo menos mil jóvenes de los 42 municipios del Valle del Cauca se...



### Valle mostrará potencial en desarrollo sostenible

Desde este martes 3 de junio hasta el viernes 6 de junio, Cali será anfitrión...



### Urgen proteger puma avistado

Las autoridades ambientales hicieron un llamado a proteger la fauna...



### Riqueza biodiversa para proteger entre todos

La presencia de 907 especies de arbustos, árboles y plantas...



### Colombia urge a implementar con rapidez el Marco Global ...

Un llamado al mundo hizo la ministra de Ambiente de Colombia y...



### Cali, un refugio para las aves

Con la presencia en Cali del ave urbana Thalurania colombica, más...